



Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld Mitte

An den
Bezirksbürgermeister des
Stadtbezirks Mitte
Herrn Hans-Jürgen Franz

23. 04. 2020

Rathaus
Durch Telefax

Mitteilung zu TOP 2 der Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 30.04.2020

Zu „Informationen“ zur aktuellen Verkehrssituation in Bielefeld
Leitungsverlegung Rohrteichstraße

Mit Datum vom 01.04.2020 wurde die BV darüber informiert, dass lt. Betreff in der Zeit zwischen dem 09.03. – 24.04.20 Arbeiten an Versorgungsleitungen erfolgen werden, die jedoch lt. Info-Text am 17.04.20 abgeschlossen worden sein sollten. Der Einladung zur außerordentlichen Not-Sitzung am 30.04.20 war die Information beigefügt worden, wonach eine Verschiebung des voraussichtlichen Fertigstellungstermins auf den 08.05.20 angekündigt wird. Eine direkte Nachfrage auf der Baustelle wurde erwartungsgemäß bezweifelt, dass der korrigierte Termin tatsächlich gehalten werden könne. Damit dürfte sich die Mühe einer ordnungsgemäßen Umleitung rechtfertigen.

Aufgrund der Schließung Haupteinfahrt für des Parkhauses „Ankergärten“ ergibt sich für Auswärtige aus der auch ohne Baustellensperrung unübersichtlichen Verkehrsführung ein perfekter Irrgarten. Aus diesem Grund ist es notwendig, umgehend eine nachvollziehbare Umleitung auszuweisen. Die gegenwärtige Situation stellt sich wie folgt dar:

1. Das öffentliche Parkhaus kann von der Hermannstraße sowohl von Westen wie Osten angefahren werden. Die Erschließung der Einfahrt Ravensberger Straße erfolgt ausschließlich vom Niederwall aus.

2a. Hermannstraße von Westen kommend: Wer die gut getarnte Einfahrt verpasst, würde kurz vor der Kreuzung Hermann Straße / Turner Straße durch einen Richtungsweiser zwar geführt werden, wenn dieser nicht durch sich belaubendes Geäst verborgen würde.

2b. Hermann Straße von Osten kommend. Die ausgeschilderte Führung beginnt in der August-Bebel Straße mit überdimensioniertem Wegweiser in die Hermann Straße. Vor der Kreuzung Turner Straße / Hermann Straße werden die Suchenden in die Turner Straße bis zu Kreuzung der Turner Straße / Rohrteich Straße dann Niederwall von dort in die Ravens-

Blatt2 Mitteilung zur gegenwärtigen Erschließungssituation des Parkhauses Anker-Gärten

berger Straße verwiesen. Zwar ist die Zufahrt in die Ravensberger Straße gut ausgeschildert, wenn da nicht das Schild für Radfahrende wäre, das auf eine Vollsperrung der Straße hinweist. Für den mit- aber schlicht denkenden Kraftfahrer ergibt sich die logische Folgerung: Wenn für Radfahrer gesperrt, dann wohl erst Recht für KfZ. (So die Denkweise eines verzweifelten Fahrers eines PKW mit Lipper-Kennzeichen, der einen Gerichtstermin hatte).

3. Die Baustellensituation Rohrteich Straße. Zwar wird schon rechtzeitig kurz vor der Kreuzung der Turnerstraße mit der Rohrteich Straße auf die Baustellensituation in der Rohrteichstraße darauf hingewiesen, dass die Rohrteichstraße zwischen Turnerstraße und Niederwall baustellenbedingt eine Sackgasse ist. Wegen fehlender Umleitungshinweise hat er drei Möglichkeiten: Entweder über die Jüngst-; Luisen-, Gerichtsstraße in die Detmolder Straße, oder über die Rohrteichstraße wieder in die August-Bebel-Straße um die Suche erneut zu beginnen, oder er sucht nach einer Abstellmöglichkeit in einem anderen Parkhaus.

Um den Sachverhalt leichter nachvollziehen zu können ist der Mitteilung eine Photoserie beigefügt, die am Vormittag des 23.04.20 aufgenommen worden ist. Am besten aber vor Ort erkunden.

Gez. Hartmut Meichsner







Blatt5 Mitteilung zur gegenwärtigen Erschließungssituation des Parkhauses Anker-Gärten

